
 
Förderverein TG Voerde  
Basketball e.V. 

 
 
Protokoll der Jahresmitgliederversammlung vom 7.3.2017 
 

Beginn: 18.00 Uhr  Ort: Haus Grebe, Ennepetal  
 
 
1. Begrüßung 
Die Vorsitzende Enja Külpmann eröffnet um 18.00 Uhr die Versammlung. Die 
ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
Es sind 7 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
2. Bericht des Vorstands 
Enja berichtet über die Aktivitäten des abgelaufenen Geschäftsjahres. 
Hier ein kurzer Überblick: 
– Nachholaktion / Weihnachtsbasketball von 2015  
- Finanzielle Unterstützung der Cafeteria bei den Jugendturnieren 
- Restfinanzierung der Trikots für 2. Damen (Sponsor übernahm Hauptteil) 
- Getränkewagen bei „Ennepetal mittendrin“ – Bewirtung durch die 1. Herren 
- 2 Trikotsätze für die 1. Herren (aufgrund des großen Einsatzes bei der Stadtfete) 
- Winterwanderung der TG Voerde / Spende 
- Weihnachtsbasketball 2016 
 
3. Kassenbericht - Genehmigung - Aussprache 
Svenja Klimaschewski erläutert den Kassenbericht. 
Einnahmen:  3.164,68 € 
Ausgaben:  2.405,56 € 
Über Einzelheiten informieren wird auf Anfrage gerne. 
 

Bericht des Kassenprüfers: 
Die Kasse ist geprüft worden. 
Der Bericht der Kassenprüfung wird bekannt gegeben und die einwandfreie 
Kassenführung bescheinigt.  
 
4. Entlastung des Vorstands  
Martin Lüke stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands, diesem wird einstimmig 
zugestimmt. 
Nach der Entlastung tritt der Vorstand geschlossen zurück. 
 
 



 
5. Neuwahl des Vorstands  
Enja Külpmann schlägt Heinz Westerfeld als Wahlleiter vor. 
 

Zu besetzen sind folgende Posten: 
Vorsitzende(n), Geschäftsführer(in), Kassenwart(in) und Kassenprüfer/innen) 
 

Heinz Westerfeld wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 
 

Neu gewählt werden: 
1. Vorsitzende:  Laura Montag 
Kassiererin:     Svenja Klimaschewski 
Geschäftsführer:  Axel Montag  
1.Kassenprüfer:  Jennifer Langner 
2.Kassenprüfer:  Enja Külpmann 

    

Die Wahlen erfolgten einstimmig auf zwei Jahre. 
 
6. Geplante Investitionen 
Alex Kettler hat einen Trikotsatz gewonnen und wird diesen der Basketballabteilung 
zur Verfügung stellen. Der Förderverein übernimmt die Beflockung. 
 
7. Beschlussfassung über vorliegende Anträge: 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
8. Verschiedenes:  
Axel Montag informiert darüber, dass ein Zuwanderer aus Syrien zur Hobbytruppe 
gestoßen ist. Axel fragt, ob der Förderverein den Mitgliedsbeitrag übernehmen könnte.  
Enja Külpmann wird sich bei Marie Fallu (2. Damen und Mitarbeiterin der Stadt) 
erkundigen, ob es grundsätzlich Finanzierungsmöglichkeiten für Flüchtlinge gibt. 
Ansonsten wird er Förderverein den Beitrag zunächst für 1 Jahr übernehmen. 
Martin Lüke gibt zu bedenken, dass man diese Frage grundsätzlich klären muss, wenn 
die Anzahl der Flüchtlinge, deren Beitrag vom FV übernommen wird, deutlich steigt. 
 

Weiterhin äußert Axel Monat seine Enttäuschung, dass die Gewinnung der Mitglieder 
nach wie vor so schleppend läuft. Laura Montag wird dies bei 1. Damen und Enja 
Külpmann bei den 2. Damen erneut ansprechen und erneut für den FV werben. 
 

Die nächste JHV wird im Frühjahr 2018 stattfinden. 
 
Ende der Sitzung: 18.45 Uhr 
Protokollführer: Enja Külpmann 
 

 
www.wir-VOERDErn-basketball.de 


